
7月１3日に令和 5年度第 1回理事会が開催されました。 

冒頭では、濱勝彦校長先生より、4 年ぶりに一般公開して行った二葉祭に 3200 名も

の方々にご来校いただき、生徒会と同窓会が共催で行ったロビーコンサートはたいへん

アカデミックな取り組みとなり、最後のフィナーレの花火は生徒たちの思い出に残る宝

物になった、と充実した二葉祭の様子をお話しいただきました。また、同窓会から寄贈

された「天板拡張くん」を有効に使って学習が行われている様子も伝えていただきまし

た。 

協議では、第 89 回定期総会の反省と来年度行う第 90 回定期総会の企画運営を中心

として話し合われました。協議内容は次の通りです。 

（１） 第８９回定期総会の企画運営見返し   

（２） 第９０回定期総会について（小グループ討議） 

（３） 各支部より本年度の支部活動報告と今後の運営にかかる質疑・要望  

     （各支部より発表） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その後、会長より、活動報告として、二葉祭で行った「明治のピアノと奏でるロビーコ

ンサート」の様子や、「同窓会コーナー・休憩室」で“平和”をテーマに、戦争の時代に二

葉高校が歩んだ歴史を展示して紹介し、来室者に平和への思いを折り鶴に込めて折って

いただいた様子を、映像を通して報告いたしました。 

  

暑い中熱心に協議していただきました 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

戦時中の二葉高校 

「二葉祭の展示」 

折っていただいた折り鶴 

（ウクライナの国旗色） 

同窓会の展示を興味深く見学していただきました 


